

新人紹介

- ①趣味、特技
- ②好きな芸能人
- ③休日の過ごし方
- ④自分の性格
- ⑤意気込みを一言



山田 賢治 [介護職]
①映画鑑賞・神社仏閣めぐり
②広末涼子
③子供とニンテンドーswitchで遊ぶ
④GOING MY WAY
⑤精一杯元気に頑張ります!!



吉武 俊介 [介護職]
①キャンプ、釣り、サイクリング
②所ジョージ
③趣味を楽しんでます
④マイペース
⑤感謝を忘れず、前向きに頑張ります。



前田 風真 [介護職]
①食べ歩き、ドライブ、game console
②吉井和哉
(THE YELLOW MONKEY)
③平日は家事が主です週末は家族で
ドライブが多いです。
④温和
⑤これまでの経験を活かして全力で
頑張ります！



サンシャインシティのホームページに、
1階のお風呂場を紹介する動画を掲載しております。よかつたら覗いてみて下さい。

www.fdcnet.ac.jp/sun_city/

スマートフォンでQRコードを読みとれるようになりました。

サンシャインシティのトップページより、

【ディケア】

↓
【詳しくはコチラ】

↓
1日の流れ(10:15)に紹介しています。



令和4年度 サンシャインシティの行事日程

12月 クリスマス会・忘年会

—ゲーム・プレゼントなど今年最後のイベント—



●利用者申込み・相談・見学のお問合せは、サンシャインシティまでお気軽にどうぞ。

〒814-0193 福岡市早良区田村2丁目15番1号 TEL 092-801-0539 FAX 092-801-0572

www.fdcnet.ac.jp/sun_city/ city@college.fdcnet.ac.jp



かがやき

サンシャインシティだより

2022 AUTUMN
No.35
2022年11月発行



令和4年度 サンシャインシティのスローガン

「原点回帰」

運営の方針

私たちは、笑顔・優しさ・思いやりをモットーに、入所された方に降りそそぐ太陽の光であることを目指し、この施設を「サンシャイン・シティ」と名付けました。入所された方々のご家庭と協力しながら、家庭復帰のお手伝いをさせていただきます。

看護・介護の理念

私たちは、安全をもとに、利用者の立場に立ち、入所された方々のご家庭と協力しながら、笑顔・優しさ・思いやりを持って、家庭復帰のお手伝いをさせていただきます。

令和4年8月 開設20年を迎えるました



松元施設長

サンシャインシティは令和4年8月に開設20年を迎えるました。今まで多くのかたがたが入所サービスや通所サービス、居宅サービスをご利用くださいり感謝申し上げます。さて、20年間で我が国は超高齢化社会が加速度的に進んでいます。世の中の変化を踏まえて老健は「要介護者の在宅復帰を支援する施設」としての役割がより高まっています。わたくしたちも変わりゆく社会の期待に応えるべく努力を重ねてまいりますので、これからもどうかご理解とご支援のほど宜しくお願い申し上げます。

施設のご利用者様に聞いてみました！

» まず、サンシャインシティのデイケアを利用しようと思った決め手は何ですか？

私は元々入所していて、自宅に退所後も慣れた環境でリハビリを続ける為に選びました。

» デイケアではどんな事をしていますか？

外出、お出かける事ができるよう、
バランス訓練、足の筋力訓練メニューが多いです。

お風呂にも入ります。

手摺り伝いにはいれるから怖くないし、気持ちがいいですよ。



» これからやりたい事、続けていきたい事はありますか？

地下鉄七隈線が博多駅まで伸びたら
自分の足で買い物に行きたいです。
そして、一人暮らしを続ける為、
転ばないようにリハビリを続けたいです。



» 職員の新しいユニフォームはいかがですか？

男性は引き締まって、女性は明るくて素敵です。
似合ってますよ。



» 日頃の楽しみは何ですか？

お風呂に入ったり、髭を剃ったりスッキリすることですね。

» これからやりたい事はなんですか？

歩いて散歩に行ったり、自分の足で浴槽に浸かれるようになりたいかな。

» 今、頑張っている事は何ですか？

先生と一緒にするリハビリです！

ビデオを見ながら手足の運動をしています。

好きな歌を歌って声を出すこともリハビリかな？



» 何か一言お願いします！

楽しく生活が遅れているし、ご飯が美味しいよ。

サンシャインシティでの行事

5月 田村太鼓の演奏



7月 七夕



5月は田村太鼓の皆さん、施設の園庭で演奏をして下さいました。
小学生の力強い音に元気をもらいました。

7月はペンギン保育園の園児が七夕飾りにごられました☆
玄関、エレベーターホールに飾らせて頂きました。

8月 貼り絵・習字・絵手紙



皆さんで貼り絵に取り組み、夏の
雰囲気を出してみました♪
習字クラブでは、3年ぶりの山笠
がもどってくることもあり、季節
の文字を書かれていました。



絵手紙クラブでは、園庭で採れた
野菜など季節の物をモデルにメッ
セージを添えて素敵な作品ができ
あがりました。

その他、園庭では色々な植物が植わ
っています(^O^)

